

PROVINCIA | Diputación

La capital y la provincia se adhieren a la Red Cordobesa de Municipios hacia la Sostenibilidad

71 ayuntamientos de la provincia suscriben el convenio de adhesión a la Red

Redacción

Miércoles 5 de diciembre de 2012 - 08:56



En el marco de la II Jornada Provincial de Sostenibilidad Local, titulada “Las ciudades inteligentes (smart city): aplicaciones en el mundo rural”, ha tenido lugar la constitución de la Red Cordobesa de Municipios hacia la Sostenibilidad y la firma del convenio de adhesión a ésta de la capital y 71 municipios de la provincia.

La presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa Ceballos, ha explicado que se trata de una “experiencia de interés” para la capital y la provincia pues “es un avance en las Agendas 21 Locales ya que se va más allá, entrando en experiencias de ciudades inteligentes o smart city y trabajando en temas de agua, residuos, movilidad urbana o electricidad”.

Ceballos ha proseguido insistiendo en que “con la posibilidad de tecnificar las redes se consigue una mejora en la calidad de vida de los ciudadanos y también una contribución a la mejora en los costes de los servicios por parte de los ayuntamientos”.

Por su parte, el delegado de Agricultura y Medio Ambiente, Julio Criado, ha explicado que, durante las jornadas se tratarán diferentes experiencias de aplicación de las nuevas tecnologías a municipios de tamaño medio y del entorno rural, como es el caso de los de Córdoba.

En este sentido, ha subrayado que se analizarán algunas iniciativas municipales, como la que se está desarrollando en Fuente Obejuna, “donde se va a llevar a cabo una conexión de las aldeas y núcleos diseminados para posibilitar la monitorización de datos y la gestión más eficiente de los recursos”.

Asimismo, ha destacado, “se verán experiencias relacionadas con el uso de las nuevas tecnologías vinculadas al turismo, al patrimonio, a la movilidad urbana, en definitiva, aplicaciones prácticas para que los alcaldes en función de su realidad opten por las más idóneas para implementarlas en sus respectivos términos municipales”.

La inauguración de las jornadas ha contado, también, con la presencia de José Antonio Robles, vicepresidente segundo y delegado de Medio Ambiente, Economía, Familia y Bienestar Social de la Diputación de Granada; y la alcaldesa de Fuente Obejuna, Isabel Cabezas.

El fin de la Red Cordobesa de Municipios hacia la Sostenibilidad es favorecer la colaboración y el intercambio de experiencias para alcanzar un desarrollo sostenible en los municipios, siendo un instrumento

de apoyo para sus corporaciones.

La Red recoge, además, la posibilidad de prestar asistencia técnica, económica y jurídica en la identificación de procesos de sostenibilidad municipal, la formación de grupos de trabajo, acciones de sensibilización de responsables municipales o actuaciones para favorecer el desarrollo de los proyectos de los Planes de Acción de las Agendas 21 Locales.

Tras la inauguración ha tenido lugar una jornada técnica sobre “Las ciudades inteligentes (smart city): aplicaciones en el mundo rural” en la que se ha profundizado en el concepto de smart city y se han analizado experiencias municipales relacionadas con la gestión de incidencias en vía pública, aplicaciones de telefonía, gestión integrada de la información o creación de una plataforma QR de aplicación al patrimonio natural.